



14. Januar 2025

## Regenbogenzebrastreifen erneut beschmiert

**(skh) Seit Ende August 2024 hat Mainz einen Regenbogenzebrastreifen – nun wurde das Zeichen für Vielfalt und Akzeptanz erneut von Unbekannten mit Graffiti beschmiert.**

Wie das Polizeipräsidium Mainz mitteilt, wurde am 11. Januar 2025 festgestellt, dass der Regenbogenzebrastreifen in der Betzelsstraße mit einem Schriftzug verunstaltet wurde. Durch die Polizei wurde von Amts wegen ein Ermittlungsverfahren wegen Sachbeschädigung durch Graffiti eingeleitet. Die Stadt Mainz prüft nun, wie das Graffiti entfernt werden kann.

Oberbürgermeister Nino Haase: „Dass unser Regenbogenzebrastreifen innerhalb von kaum einem halben Jahr nun bereits das zweite Mal beschmiert wurde, löst bei mir Kopfschütteln aus. Die Regenbogenfarben stehen für Vielfalt und Offenheit – Werte, die in unserer Stadt gelebt werden und für die wir einstehen. Wir werden den Vandalismus nicht hinnehmen und kümmern uns mit Hochdruck um die Herstellung des Originalzustands unseres Regenbogenzebrastreifens. Mainz steht für Toleranz, Akzeptanz und Vielfalt und so muss es auch bleiben!“

### Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)